



Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Straße mit Schriftzug beschmiert

Heudeber – Am 04.02.2021 leiteten die Beamten ein Ermittlungsverfahren wegen Verunglimpfung des Staates und seiner Symbole ein, da bislang Unbekannte auf der K 1330 zwischen Heudeber und Langeln einen weißen Schriftzug, dessen Wortlaut sich gegen die Bundesregierung richtet, aufgetragen hatten. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand kann nicht ausgeschlossen werden, dass der ca. 10 Meter lange und ca. 2,40 Meter breite Schriftzug in den Abendstunden des 04.02.2021 aufgetragen wurde.

Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Harz in Halber-stadt unter Telefon 03941/674-293.

Unfallort pflichtwidrig verlassen

Quedlinburg – Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand befuhr ein 44-Jähriger mit einem VW Passat am 04.02.2021 die L 66 aus Richtung A 36 kommend in Richtung Quedlinburg. Gegen 22:05 Uhr verlor er eigenen Angaben zufolge aufgrund eines Bremsversagens die Kontrolle über das Fahrzeug. Er fuhr in weiterer Folge ein Verkehrszeichen um und weiter in den angrenzenden Straßengraben. Anschließend entfernte er sich vom Unfallort. Am Fahrzeug entstand augenscheinlich wirtschaftlicher Totalschaden. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort ein.

Verdacht der gefährlichen Körperverletzung

Thale – Wie der Polizei am 04.02.2021 bekannt wurde, sollen zwei 19-jährige Männer, die sich am Abend des 01.02.2021 als Schaulustige einer abendlichen Personenansammlung im Bereich des Rathausplatzes aufhielten, Opfer eines Körperverletzungsdelikts geworden sein. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand soll einer der beiden 19-Jährigen am 01.02.2021 gegen 18:15 Uhr unweit des Rathausplatzes von einem bislang Unbekannten mit einem bislang unbekannten Gegenstand geschlagen worden sein, sodass dieser verletzt und stationär im Klinikum aufgenommen wurde. Der andere 19-Jährige soll zur Tatzeit durch den Einsatz von Pfefferspray im Gesicht verletzt worden sein. Die Polizei hat ein Ermittlungsverfahren wegen gefährlicher Körperverletzung eingeleitet und sucht Zeugen des Vorfalls. Die Ermittlungen dauern an.

Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Verstoß gegen Betäubungsmittelgesetz

Thale – Am 05.02.2021 befuhr ein 28-Jähriger mit einem Fahrrad, an dem keine Beleuchtung eingeschaltet war, gegen 00:05 Uhr die Erich-Weinert-Straße. Bei der anschließenden Kontrolle fanden die Beamten eine geringe Menge an Betäubungsmitteln bei dem Mann. Sie leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz ein und stellten die Drogen sicher.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130

 ${\it Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de}$